
フラワーさんぽ 11月例会報告書   2023.10.6柳田正人

作業前

日 時 ： 2023年11月5日（日曜日）10:00～ 晴れ。季節外れの温暖日。

場 所 ： 「ひとまち花壇」＝伊丹市西台1丁目2地先

出席者 ： 池田、黒田、橋本、前田、柳田、矢野。6名 

作 業 ： ①撤去花(マリーゴールド・ポーチュラカ他)ゴミ袋詰め、落ち葉ゴミ拾い。雑草除去。

②腐葉土鋤き込み、土壌整地。 ③ビオラ定植＝100pot ④散水作業

⑤ゴミ袋(大)×4袋+プラゴミ(コンテナ3・育苗pot)×1袋(伊丹市宛処分依頼済み)

ランチmeeting ：「花格子」11:40～ 池田、黒田、橋本、前田、柳田。5名 

① 「ビブス」一件。工具箱に入れています。各自1着、自己管理。ゼッケン番号の無いものは予備。

② 前回御流れとなった六甲高山植物園の件、今年度中(3月末)を目途に予定。又お天気が

心配ですが・・・。

③ 市外者交通費。当会予備費の中から年度内を目途に感謝を込めて支給。

④ 会計残確認。備品で移植ごて(スコップ)・肥料等を購入したい。

後記：マリーゴールドが頑張って咲いていました。撤去時には通行中の方に進呈しました。100potの

ビオラは幾らかは残ると思っていましたが定植してしまいました。

お正月頃には満開に育ってくれてる事でしょう。

ご苦労様でした！ ケガの為欠席は城崎さん・根本さん、コロンじゃ駄目よ！お大事に・・・。

one for all all for one！

♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪

ビオラ定植

マリーゴールド等撤去

完了 恒例の記念写真
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